
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca da estrutura plena de funcionamento da Unidade de Saúde do Bairro 

Gaivotas, em Itanhaém. 

 

Após ser procurado por Munícipes que fizeram questionamentos sobre o local ora 

mencionado, o vereador que subscreve o presente Requerimento, entendeu serem pertinentes 

os questionamentos abaixo apresentados: 

 

 

a) Existe reforma planejada para essa unidade? Se a resposta for positiva, quando a 

mesma irá iniciar? 

b) Quais melhorias serão realizadas com essa reforma? Além da estrutura e da 

pintura, será realizada alguma modificação na parte elétrica? 

 

c) Essa reforma vai resolver o problema do armazenamento das vacinas? Enquanto 

não finalizar a mencionada reforma, qual será o procedimento adotado para os 

moradores do Gaivotas e região tomarem suas vacinas? 

 

d) Sabendo que a região já passou de 10.000 moradores, quando o Governo pretende 

abrir mais uma equipe de saúde da família? 

 

e) Sabendo que a região necessita urgentemente de mais uma equipe inteira de saúde 

da família, qual a justificativa do Governo para retirar a única médica, da equipe 

existente no lado praia do Gaivotas para levá-la para a recém inaugurada unidade 

de saúde do Guapurá? Quando essa equipe voltará a ter seu novo médico 

atendendo? 

 

f) Atualmente, qual é a equipe operacional da unidade? Quantos funcionários de 

ADM, quantos estagiários, técnicos, enfermeiros, enfim, qual total e quem são 

eles, com seus respectivos salários. 

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO 

RODRIGUES CERVANTES, que 

sejam prestadas informações acerca da 

estrutura plena de funcionamento da 

Unidade de Saúde do Bairro Gaivotas, 

em Itanhaém.” 
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g) Quais funcionários estão faltando para que a equipe fique completa, desde médicos 

aos controladores de acesso? 

 

h) Quais medicamentos são fornecidos na farmácia dessa unidade? Quais estão em 

falta? Qual é o horário de funcionamento da farmácia? 

 

i) Qual a logística atual para marcar consulta com o médico? É uma vez por semana? 

Entregam senhas? Quantas senhas? Favor explicar esse processo. Existe algum 

estudo para melhorar essa logística? 

 

j) Qual o planejamento para a colocação de mais uma equipe de saúde da família? 

Em fiscalização, constatamos que não existe estrutura física nessa unidade para 

esse crescimento, existe a possibilidade de se fazer uma nova unidade na região do 

Gaivotas , mas, no lado morro? 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 24 de Abril de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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